

Le bus de l'orientation de la Région au collège Jacques Prévert

Afin d'informer, de construire des parcours, et de répondre aux questions des jeunes quant à leur avenir, le bus de l'orientation a fait étape au collège gaillardin en début de semaine.

Outil pédagogique d'orientation itinérant conçu et réalisé par l'association Auvergne Rhône-Alpes Orientation à l'initiative de la Région dans le cadre de ses nouvelles compétences transférées, le bus de l'orientation, au collège Jacques-Prévert a accueilli 150 collégiens de classes de 4^e mardi 9 mars. Sa vocation ? Aller à la rencontre des publics en demande d'orientation scolaire et professionnelle sur l'ensemble du territoire régional.

Préparés par leurs professeurs principaux, les collégiens ont accédé par petits groupes à trois espaces consécutivement. Dans le bus, un espace "découverte" avec une visite en réalité virtuelle et une exploration



Projet innovant et attractif, le bus de l'orientation a fait une halte appréciée par les collégiens de Jacques-Prévert : pendant la visite, des animations ont été proposées à l'intérieur du véhicule et du collège en présence d'élus régionaux, départementaux, municipaux et de la direction de l'établissement. Photo Le DL/G.T.

des métiers et d'entreprises (45 minutes par groupe avec au choix 32 options pour se plonger dans les univers professionnels de leur choix). Puis un espace "orientation" au CDI avec une découverte des outils et des voies d'orientation et de formation (45 minutes). Et enfin un espace "profes-

sionnel" avec la découverte des bons gestes, des échanges et des conseils sur les stages (trois ateliers de 30 minutes).

Un projet au cœur des territoires

Cette initiative originale pour « informer sur les métiers, construire les par-

cours, répondre aux questions » des jeunes en faisant étape au collège de Gaillard a été visitée par Jean-Paul Bosland, maire et conseiller régional, Marie-Claire Teppe, conseillère départementale, Antoine Blouin, premier adjoint de la ville, venus encourager les élèves. Ils ont été accueillis par

REPÈRES

- Combien coûte le bus de l'orientation ? Le budget du premier bus, de novembre 2020 à juin 2021, a nécessité une enveloppe de 272 000 €. Un second a pris la route du 22 février jusqu'au 30 avril 2021 (dont l'étape à Gaillard).
- Pour les établissements qui accueillent le bus, comme pour les jeunes et les adultes qui le visitent, l'accès, les ateliers et les conseils sont entièrement gratuits.

Valérie de Pièri, principale de l'établissement et Vincent Cholley, principal adjoint.

Le projet s'inspire de l'expérience du Mondial des métiers, grand rendez-vous de la découverte des métiers mais ici, au plus près de tous les territoires de la région.

Gilbert TARONI